

Offizielle Eröffnungsfeier des Zentralen Neubaus des Klinikums Darmstadt

Offizielle Eröffnungsfeier des Zentralen Neubaus des Klinikums Darmstadt auf dem Gesundheitscampus in der Innenstadt am 28. Januar um 14 Uhr

Sechs Jahre nach der Grundsteinlegung eröffnen Oberbürgermeister Jochen Partsch und Aufsichtsratsvorsitzender André Schellenberg offiziell den 195 Millionen Euro teuren Zentralen Neubau des Klinikums Darmstadt auf dem Gesundheitscampus in der Innenstadt

am Donnerstag, den 28 Januar um 14 Uhr

auf dem Vorplatz des Zentralen Neubaus Klinikum Darmstadt

Grafenstraße 9, 64283 Darmstadt.

Zur Eröffnung laden wir Sie herzlich ein. Neben Jochen Parsch und André Schellenberg stehen Ihnen die Geschäftsführer Clemens Maurer und Prof. Dr. Nawid Khaladj für Ihre Fragen zum Neubau zur Verfügung.

Wir freuen uns über Ihr Kommen!

Bitte beachten Sie: In Zeiten der Corona-Pandemie müssen wir Sie um eine verbindliche Anmeldung unter Angabe der teilnehmenden Personen bitten – bitte bis zum Dienstag, den 26. Januar.

Beginn:

Donnerstag, 28. Januar 2021, 14:00 Uhr

Ende:

Donnerstag, 28. Januar 2021, 14:45 Uhr

Veranstaltungsort:

Grafenstraße 9
64283 Darmstadt
Deutschland

Website & Anmeldung:

<https://klinikum-darmstadt.de/>